



Wakkerpreis 2018

Seit den 1970er-Jahren vergibt der Schweizer Heimatschutz den Wakkerpreis an Gemeinden, die sich um Ortsbild oder Siedlungsentwicklung verdient gemacht haben. Als besondere Ausnahme erhält im Kulturerbejahr 2018 kein Gemeinwesen, sondern eine Organisation der Zivilgesellschaft die begehrte Auszeichnung. Die Stiftung «Nova Fundazium Origen» und ihr Kulturfestival haben ihren Mittelpunkt in Riom, einem Bergdorf im bündnerischen Surses. Für ihr erfolgreiches Festival nutzt die Stiftung das gebaute Erbe in Riom als Resonanzboden, Handlungs- und Produktionsort der künstlerischen Auseinandersetzung mit dem reichen Bestand an Liedern und Geschichten der Region. Modellhaft mache das Engagement der Stiftung deutlich, welche wirtschaftlichen Potenziale jenseits des Massentourismus im Berggebiet auf ihre Aktivierung warten, so der Denkmalschutz.

www.heimatschutz.ch

